

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah penulis ucapkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya serta nikmat yang tak terhingga, sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi yang berjudul Persepsi Siswa Terhadap Pelaksanaan Pembelajaran IPA Kelas VIII di SMPN 10 Pekanbaru Tahun Ajaran 2017/2018. Adapun tujuan dari skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1) Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, bantuan, dukungan yang sangat bermanfaat dari semua pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, dan terimakasih yang setulus-tulusnya Kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH., M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan Bidang Akademik dan Keuangan, Bapak H. Muslim S.Kar, M.Sn selaku Wakil Akademik Bidang Kemahasiswaan dan Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi , serta Bapak dan Ibu Dosen FKIP Khususnya program studi Pendidikan Biologi yang telah memberikan semangat, dukungan dan bimbingan terutama kepada Bapak Dr.H. Elfis, M.Si selaku pembimbing utama dan Ibu Sepita Ferazona S.Pd, M.Pd selaku pembimbing pendamping yang telah banyak memberikan penulis masukan dan bimbingan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Ucapan terimakasih untuk Ibu Hj.Raja Izda Chairani,S.Pd selaku kepala sekolah SMPN 10 Pekanbaru dan Bapak Agus Warsita, S.Pd sebagai wakil kurikulum SMPN 10 Pekanbaru dan Bapak Abdullah, S.Pd serta Ibu Erlinawati, S.Pd sebagai guru bidang studi IPA SMPN 10 Pekanbaru yang telah memberi bantuan kepada penulis dalam pelaksanaan penelitian ini khususnya kepada seluruh siswa kelas VIII di SMPN 10 Pekanbaru yang telah membantu penulis dalam pengumpulan data.

Untuk keluarga tercinta terutama kedua orang tua saya Bapak Abdul Gapar dan Ibu tercinta Dewi Rahayu yang selalu memberikan semangat, kasih sayang, perhatian, pengorbanan, kekuatan dan rangkaian do'a yang tidak pernah putus. Terimakasih untuk seluruh keluarga yang selama ini mendukung penulis dengan segala motivasi dan do'anya. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga kepada penulis yang tidak henti-hentinya memberikan do'a dan dukungan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Selanjutnya untuk semua teman-teman angkatan 2014 yang tidak bisa penulis ucapkan satu-persatu, khususnya teman-teman kelas B Biologi penulis bahagia menghabiskan masa-masa perkuliahan bersama kalian semua. Terimakasih sebanyak-banyaknya kepada orang-orang yang turut bersuka cita atas keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Alhamdulillah sebagai manusia biasa, tentunya penulis masih memiliki banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama penulis sendiri dan menjadi salah satu alternatif dalam pengembangan dunia pendidikan. Amin ya Rabbal Alamin

Wassalamu'alaikumwarahmatullahiwabarakatuh

Pekanbaru, April 2018

Ika Wahyuni